

# “ReizHals“

Von wegen Reiz ist Geil...

Wo die einen den Hals nicht vollkriegen, steht den anderen das Wasser bis zum selbigen. Die Politik hustet uns was und der Bürger hat einiges zu schlucken. Da häufen sich die Beschwerden – vor allem die Schluckbeschwerden. Aber muss es denn immer die bittere Pille sein, um uns vom dicken Hals zu befreien. Lachen ist die beste Medizin.

Lachen über die Polit-Placebos auf der Regierungsbank, dass geistige Intervallfasten der Opposition und den Höhenkoller der Alternativen. Lachen über Energiepreisbremser und die Vollgasgeber vom LNG-Terminal. Und Lachen über das Haushaltsloch in dem die Regierung fast verschwunden wär. Das Pfeffermühlen-Programm REIZHALS sorgt für gute Durchblutung ihres Zwerchfells, aber auch für Frischluftzufuhr im Gehirn. Die Grande Dame der Leipziger Pfeffermühle Ute Loeck, und der Erzkomödiant Guido Maria Kober bitten zur reizenden Lachtherapie. Und Hartmut Schwarze am Klavier meint: Der gute Ton macht die Musik.